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長泉ロータリークラブの皆様 

幹事報告 

会長あいさつ 

 

 

 

 

 

井口 昭宏 様  淳子 様  歩 ちゃん 

石垣 恭弘 様 

伊藤 雅之 様 

大楠 久嗣 様 

栗田 光雄 様  直美 様 

小島 久雄 様  道子 様 

三枝 徳造 様 

富岡 正彦 様  嘉子 様 

前島 大一 様 

水口 公貴 様 

望月 義明 様 

 

 

会長 斉藤 博司 

本日、長泉の皆様

をお迎えし、その

足で友好締結の

扉を開いていただ

いた故大井パスト

会長の墓前に報

告、感謝の辞を述

べさせていただき

ました。 

また、千歳駅前ロータリーでは長泉の皆様、駒沢副市長の

ご参加をいただき、記念植樹、「水入れ式」を無事行ってま

いりました。 

締結時には、大井会長の下に記念行事を実施し、長泉ＲＣ

石垣会長をはじめ 11 名の皆様と長年の友好関係を誓い

合いました。あれから 10 年！その間に友情の硬い輪の結

びをより一層のものへとするために、友好の兵士たちが往

来しておりました。そして本日、望月会長をはじめ長泉ＲＣ

の皆様が更なる友情の一歩を前進させんと、この北国の

地千歳においでになられました。歓迎、歓待いたします。

ありがとうございます。 

お互いのクラブが尊重し、無理のない友好・親睦を続け、

“君子の交わりは淡きこと水の如し 小人の交わりは甘きこ

と甘酒の如し” でございましょうか。今我々は席を同じくし

ておりますが、長年会っていなかった兄弟のように向かい

合おうではありませんか。人に与え、与えられるのが人生

です。今宵は友好を温めて伝統のあるクラブの皆様から多

くのことを学びたいと思っております。 
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長泉ＲＣ 会長 望月 義明 

お久しぶりでござ

います。千歳の皆

様とお会いすると、

心がホッとするよ

うな友情を隠しき

れません。私たち

は29名の代表とし

て 11 名のメンバー

と家族 5 名で参加

することが出来ました。本当におめでとうございます。 

(故)大井パスト会長の墓参が出来ました。ほんとうに深い

歴史を思いながら、しんしんと雨の降る中でいろんな思い 

を感じ、そしてお祈りさせていただきました。また、千歳駅

ロータリーの中においての記念植樹 セレモニーを開催さ

れ、実行委員長をはじめ企画された皆さんに厚く感謝申し

上げます。ありがとうございました。帰りましたらこの感動

を確実にお伝えし、更なる友好を深めていきたいと思いま

す。両クラブの友情は先輩たちの勇気と努力でここまで築

き上げられてきました。ともに深い歴史になったと思ってお

ります。 

私たちクラブは米山梅吉翁のお膝元のクラブとして、偉業

や威徳を伝えていく使命を持っております。梅吉翁は「自

分にして欲しいと願うことを人にもそのようにする」 このこ

とを奉仕の心として助け合うことの出来る人間になるように

願っておられました。また「いさかいもなき満々の青田か

な」という句を読みますと、翁の”争いを嫌い平和を願う”気

持ちが伝わってきます。このことを社会に伝えることが

我々長泉ＲＣの使命と思い、クラブのリーダーとして一歩

前進の旗を振らせていただきました。 

私は千歳セントラルＲＣとの友情を大切にし、更に強いも

のとするために、本日は次の 20 周年に向かっての出発の

日にしたいと思います。皆様いかがでしょうか？ 

そのためには若い人たち、新しい人たちの積極的な参加

が必要です。今日は入会 2 ヶ月目の井口さんを紹介させて

いただきます。今回は「家族で千歳での出会いを体験した

い」と参加いただきました。これからの両クラブの架け橋に

なって頑張って頂けることと思います。宜しくお願い致しま

す。 

今宵は大いに皆さんでロータリー談義を交わし、さらに深

い友情を作っていきたいものです。 

 

 

幹事 井上 英幸 

 欠席の佐々木俊哉会員からの祝電披露 



 長泉ＲＣ様よりお土産「農兵漬け」をいただきました。 

 セントラルＲＣより長泉ＲＣの皆様へ土産「ジャガポック

ル」の紹介 

 

長泉ＲＣ 幹事 大楠 久嗣  

今回は一人で参りました。到着後、まず最初に(故)大井パ

スト会長の墓前にお参りでき、大変嬉しく思っています。 

本日のプログラム 

そしてその当時築いた友好の礎が、本日の記念植樹の桜

の木のような成長に、両クラブの友好の深さ、長さ、重さを

語っているようで、目が潤むような気持ちでうれしく「水入

れ式」に出席させて頂きました。命の続く限り千歳セントラ

ルＲＣを訪問させていただきます。 

 

 

 

≪友好締結 10 周年祝賀会 記念例会≫ 

 

開会の辞  実行委員長 入口 博美 

本日の午後 3 時から千歳駅前におきまして記念植樹セレ

モニー”水入れ式”を行いました。お疲れさまでした。 

ただいまより 10 周

年記念事業のであ

ります祝賀会を開

催致します。 

昨年 10 月に、私ど

も 4 名が長泉さん

を訪問させていた

だきました。その

折の挨拶に「この

ような事業があるのですけれど参加しませんか？」と勝手

気ままにお話したところ、「それはいいことだ！」と、嬉しい

お返事を戴きました。 

平成16年の台風18号によって支笏湖の森がズタズタにな

り、これを何とか復興させたいというプロジェクトがございま

して、我々も社会事業の一環として相乗りで参加しようと話

を進めていたところでございました。その話をさせて頂いた

ところ素晴らしいお返事をいただき、お話が進み本日に至

りました。 

また、友好 10 周年にあたり、駅前の一等地に桜の木を植

えることが出来ました。全会員の努力の結果でございます。

20 年、30 年とその桜を見ながら皆さんと一緒に成長してい

きたいと思っております。 

また、個人的なことでありますが、私は長泉さんとは感銘

深い出来事があります。私が 5 年前に結婚した時に妻の

明と訪問させて頂きました。新婚旅行が長泉ＲＣ訪問であ

りました。本当に感銘深く、ロータリー暦のある限り長泉さ

んとは引き続き良き思い出をたくさんつくっていこうと思っ

ております。 

明日は 支笏湖の森に向かいます。880 本のアカエゾマツ

を 2 時間の限られた時間で植林しなくてはいけません。ゴ

ルフを予定通りに行うためです！（笑） 全員で頑張って手

分けして汗を流しましょう。 

長泉ＲＣさんより 16 名のご出席を賜りました。感謝しており

ます。大変ありがとうございます。 

 

 

(故)大井パスト会長の奥様よりお礼のご挨拶 

大井 祐子 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯  長泉ＲＣ（パストガバナー） 小島 久雄 様 

栄えある提携 10

周年の記念例会

に乾杯の音頭をと

らせていただきま

すことを本当に嬉

しく、また光栄に思

います。 

意義ある 10 周年

のパーティーです。

20 周年に向けて頑張りましょう。皆さんと一緒に祝いたい

と思います。 

 

閉会の辞  千歳セントラルＲＣ パスト会長 和田 次彦 


